

まちの話題

住民参加による防災訓練



9月6日(土)に落合小学校の校庭で防災訓練を行いました。昨年「東海地震災害対策強化地域」の指定を受けたことにより、住民の防災意識を高めようと今年から一般住民参加の防災訓練を実施しました。

消火器を使った初期消火訓練では子供たちも消火器の使い方を教えてもらい、実際に火の元へ消火していました。ほとんどの子供が初めて体験をしたようです。お母さん方も消火栓から実際に水を出し、真剣に取り組んでいました。



ピクニックコンサート



聴きなれたジャズソングが観客を魅了していました

8月24日(日)に第2回ピクニックコンサートがパノラマスキー場で開催されました。昨年を上回る1千600人が入場され、観客の皆さんは晴天の中、ビールなどを片手にジャズ演奏を堪能していました。



フィナーレは演奏者、観客一体となって大きな輪ができました

ふるさとのみなさんへ 東都高原富士見会だより



坂本 喜美雄

東京都東村山市
(瀬沢出身)

ウォーキング

私は東村山市に住んで40年になります。

東村山市は東京の北西部に位置し、人口14万8千人の市です。又西武線の駅が八つ、JRの駅が一つ計九つの駅があり、全国でも珍しい所です。近くには西武ドーム、西武遊園地等があり、緑も多く環境の良いところです。

私は4月からウォーキングを始めました。家の近くに東京都の多摩老人医療センター、東京都多摩老人ホームがあります。両施設は広大な林の中にあり、面積は約5万5千坪です。老人ホームには約千人の人が生活しています。

私はこの林の中を毎朝40分ウォーキングをしています。

林の中にはあちらこちらにベンチが沢山あり、皆さん雑談等をしていきます。私が一番感心したのは毎朝30人位の人が竹箒とリヤカーを引いて道路の清掃を30分位やっております。年を聞いたら80歳から90歳との事で驚きました。

皆さん非常に元気です。私も最近はずっかり顔馴染になり、「毎朝よく頑張りますね」と声をかけられます。私もベンチと一緒に座り雑談をします。

これからも毎日ウォーキングを続けたいと思います。富士見町の皆さんもウォーキングをして長生きしてください。

(次ページに続く)